

Pinar del Río perd et se retrouve en dehors de la zone de qualification pour les finales du Championnat Cubain de Baseball



La championne en titre Pinar del Río s'est réveillée ce matin en dehors de la qualification à la phase finale du Championnat Cubain de baseball à cause de sa défaite contre Artemisa et des victoires de Ciego de Avila et de l'Ile de la Jeunesse.

Elle a subi une écrasante défaite 12 points à 4. Pour Artemisa le renfort de Sancti Spiritus Liván Monteagudo, a joué un grand rôle dans cette victoire.

Ciego de Avila a dominé le leader Matanzas 16 points à 4. Le lanceur Yadir Rabí, tout comme Raúl González, Orlando Lavandera, José A. García se sont faits remarquer à l'offensive.

L'Ile de la Jeunesse a battu Industriales 7 points à 6 et la victoire a été décidée lors de la neuvième manche.

Holguin a vaincu le vice champion Granma 9 points à 7. Holguin qui était menée 7 points à 4 a marqué 5 points lors de la dernière manche et a ainsi remporté la partie.

Matanzas est toujours en tête du classement devant Granma , suivie d'Industriales. L'Ile de la Jeunesse et Ciego de Avila sont 4 è alors que Pinar del Río est 6è devant Artemisa et la lanterne rouge est Holguin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47039-pinar-del-rio-perd-et-se-retrouve-en-dehors-de-la-zone-de-qualification-pour-les-finales-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba